

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Servicio telegráfico

Alburquerque 6 (15'15).

El pleito de Sudón

El Tribunal Supremo confirmó la sentencia del Tribunal provincial, condenando á D. Saturnino Sudón al pago de la cantidad que le exigió el Ayuntamiento de esta villa.—SANCHIS.

Madrid 6 (15'10).

Fallecimiento

La esposa del académico Sr. Fernández Duro, ha muerto á consecuencia de la impresión que le produjo el fallecimiento de su marido, á quien amaba entrañablemente.

Enfermo

El anciano marqués de la Vega de Armijo, amigo íntimo de la familia de Fernández Duro, se impresionó tanto al tener noticia del fallecimiento de la esposa del ilustre académico, que se halla enfermo.

Su estado, al parecer, es grave.

Conflictos académicos

Los rectores de la universidad de Viena, de la escuela técnica y de la escuela de agricultura, recelando disturbios, suspendieron todos los cursos profesionales.

Huelga

Los estudiantes de la universidad de Praga, se han declarado en Huelga.

Discurso diplomático

Telegrafían de Buenos Aires diciendo que en un banquete de 500 cubiertos dado en honor del Sr. Drago, representante de la República Argentina, en la conferencia de la Haya, aquél pronunció un discurso, demostrando la importancia que tuvo la intervención de los delegados sudamericanos en dicha conferencia.

Congreso algodonero

Despachos de París dicen que el presidente de dicho Congreso, antes de dar por terminadas las sesiones de éste, expresó calurosamente su agradecimiento á Francia por la acogida que ha dispensado á los congresistas.

La crisis vinícola en Portugal

Comunican de Oporto que, en vista de no haber ofrecido resultado hasta ahora los telegramas dirigidos al presidente del gobierno y á los de las Cámaras, acerca de la crisis vinícola, ha salido de aquella ciudad para Lisboa una numerosa comisión de delegados de los Municipios y de los Sindicatos agrícolas, á fin de conferenciar con los referidos presidentes é interesarles la adopción de medidas que remedien la crisis mencionada.

LOCAL Y REGIONAL

Un robo

De *El Noticiero*, periódico de Cáceres correspondiente al día 4, cortamos lo siguiente.

«La impunidad con que se cometió el robo del café de verano «Santa Catalina» en la madrugada del día de ayer, no vuelve á registrarse en los anales de nuestra criminalología.

El ladrón, un mozalbete de nacionalidad portuguesa, que apenas cuenta veintidós años de edad, permaneció en la caseta desde las dos á las cinco de la madrugada, sin que nadie, absolutamente nadie, viniera á interrumpir su lucrativa faena.

Y allí, no solo efectuó el robo de 22 docenas de cucharillas y otras tantas de platillos, sino que desbalió cajones para apoderarse del poco dinero que en ellos dejara el Sr. Montalbán—unas 4 pesetas—y se puso á comer tranquilamente cin-

co docenas de mantecadas de Astorga y unos doscientos barquillos.

En sitio tan céntrico parece increíble que esto pueda hacerse, con esa impunidad.

Lo parece, pero se hizo.

Y la policía de nada se enteró; nada supo hasta el día siguiente.

Pero del mal, el menos.

Inmediatamente púsose á trabajar y pocas horas después de cometerse el hecho, el inspector Sr. Santamaría tenía una pista segura, que le proporcionó la confianza que encerraba una carta que recibiera.

En ella se decía que el colillero Adrián García Filiberto, había visto efectuar el robo y que una mujer llamada Teresa Filiberto Expósito, había conversado con el ladrón.

El Sr. Santamaría dió órdenes á sus agentes y poco después éstos y él, detuvieron al autor del hecho en la plaza mayor.

Conducido á la Inspcción dijo tener 21 años de edad, ser natural de Campomayor (Lisboa) y de oficio carpintero.

Llámase Mario Montero de Sousa.

A las preguntas que se le hicieron, manifestó que habiendo recorrido todos los talleres de carpintería que hay en Cáceres y no encontrando trabajo, decidió robar, porque se le había terminado el dinero que trajo y porque tenía hambre.

Dijo también que las cuatro pesetas que sustrajo del cajón del mostrador, las enterró en un terreno cercano á la estación del ferrocarril.

Pero éstas, cuando á por ellas se fué, habían desaparecido.

Otro robaba al ladrón.

Los demás efectos sustraídos cuyo valor es de más de 500 pesetas, han sido recuperados y devueltos por el Juzgado al Sr. Montalbán.

El Sousa ha ingresado en la cárcel.»

Muerte del padre de Corchaito

Ha muerto en el Viso de los Pedroches (Córdoba) D. Alfonso Muñoz Moyano, padre del diestro Fermin Muñoz (Corchaito), al cual, á su señora madre y á las demás personas de su familia damos el pésame por la desgracia que les aflige.

Noticia confirmada

Ayer por la mañana circuló en esta capital la noticia de que el Tribunal Supremo había confirmado la sentencia dictada por el Tribunal contencioso-administrativo de esta provincia en el pleito Sudón.

El telegrama que en otro lugar publicamos confirma la noticia.

Escándalo

Ayer se produjo un escándalo enorme en la calle de Joaquín Sama, en el que fueron heroínas diez ó doce mujeres.

Los agentes de la autoridad, que llegaron algo tarde, pusieron término al escándalo.

De toros

La empresa arrendataria de nuestro circo taurino proyecta celebrar una novillada en el próximo día de San Juan, á cuyo efecto está en tratos con varios conocidos novilleros.

Nos parece bien la idea de celebrar alguna fiesta taurina en ese día señaladísimo y con una empresa que tan buenos ánimos tiene.

Gimnasio

Esta tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de Puerta del Pilar, y por la noche de diez á tres baile en el de la calle San Sisenando.

Comisiones

Ayer estuvieron reunidas en el Ayuntamiento las comisiones de Ornato y Hacienda, para dectaminar sobre algunos asuntos.

Vacuna

De doce á una de la tarde se vacuna en el Instituto del Dr. Cánovas, Plaza de Cervantes, núm. 6.